

LUIS HERNÁNDEZ ALFONSO



Luis Hernández Alfonso (Buñol, 1901 – Madrid, 1979) fue periodista, escritor, historiador, poeta, lingüista y traductor de autores como Julio Verne, Charles Dickens y Jean-Jaques Rousseau, entre otros. Su prolija producción literaria, cultivando todos los géneros, propició que recibiera el Premio Cervantes en 1930, que recibió de manos de Alfonso XIII. Su activismo político en favor de la República fue castigado en 1939 con cinco años de prisión por ser el director del diario ‘Sur’ de Granada.

El fondo incluye libros y revistas de los siglos XVIII, XIX y XX. Así como dos cajas que recogen material en prosa, poesía y manuscritos de sus obras, algunas de ellas, inéditas.

Esta colección fue donada en 2022 por su nieta, Elena Herrero Hernández.